
Subject: Es wird schon echt viel rumgehyped. Aber was ist der Anlass?
Posted by yoshi84 on Mon, 12 Nov 2012 18:19:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Freunde,
ich bin wahrlich kein Pessimist. 
Ich verfolge nun seit einigen Monaten so einige threads im www.

Die Leute schreiben viel und versprechen sich viel in Bezug auf pdg2 pge2 und wie sie alle
heißen. Aber ich erkenne noch immer keine eindeutigen Argumente dass das was da passiert
auch wirklich eine Näherung an die Problemlösung ist. Ich weiss ehrlich gesagt nicht was das
Ganze Gemische und Gemixe von irgendwelchen Substanzen soll?

Wer oder was sagt uns dass das was jetzt zurzeit gemacht wird von vielen usern das Problem
Haarausfall lösen kann? Das sind doch nur Theorien..

Mir wäre das Geld zu schade um irgendwelchen Theorien nachzugehen.

Ihr stellt mich jetzt sicher als Idioten dar. Ist mir aber egal.
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